

Lehren Lenins eine unschätzbare Fundgrube. Lenin ehren heißt, von Lenin lernen, um uns und unserer gemeinsamen Sache zu nützen.

So erfüllen wir als Bürger der Deutschen Demokratischen Republik zugleich unsere Verpflichtungen, um die Klassenauseinandersetzung mit dem imperialistischen System zugunsten des Sozialismus zu entscheiden.

Liebe Frauen und Mädchen!

Herzliche Freundschaft verbindet Euch mit den Frauen der Sowjetunion, die große Opfer auf sich genommen haben und mit dazu beitragen, der Menschheit den Weg in ein Dasein des Friedens, der Freiheit und des Glücks zu bahnen.

Eure tatkräftige Solidarität mit den tapferen vietnamesischen Frauen stärkt den Kampf dieses heldenhaften Volkes gegen den barbarischen Krieg der USA-Imperialisten. Eure Verbundenheit mit den arabischen Frauen unterstützt die Völker des Nahen Ostens in ihrem gerechten Kampf gegen die israelischen Aggressoren.

Das alles trägt dazu bei, die Autorität unseres Landes als des ersten Friedensstaates auf deutschem Boden zu stärken und die Politik unserer Deutschen Demokratischen Republik für Frieden, europäische Sicherheit, für Demokratie und Sozialismus zu verwirklichen.

Das Zentralkomitee wünscht Euch, liebe Frauen und Mädchen, sowie Euren Familien für die Zukunft Freude, Gesundheit und Wohlergehen, Tatkraft und gute Erfolge in der Arbeit und im persönlichen Leben.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1970